

学校教育だより

令和2年 10月30日

第7号(通算第11号)

発行 厚沢部町教育委員会

こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育みます

10月18日、町内小学校学習発表会を開催！



今年度の各小学校の学習発表会は、発表内容の工夫や時間の短縮、さらに、観覧の制限をとるなど、新型コロナウイルス感染防止対策をする中で、10月18日に行われました。各校の学習発表会の様子をご紹介します。

鶉小学校 児童18名

鶉小学校の今年度の学習発表会は、内容を例年より3分の2程度に縮小しての開催でした。

各学年の生き生きとして、呼吸の合ったテンポのよい演技の劇と、全校での器楽合奏を発表することができました。皆様から大きな拍手をいただきました。



館小学校 児童34名

「絆～みんなの力で感動をとどけよ～」のテーマのもと、児童たちは舞踊や和太鼓、器楽に精一杯取り組みました。

整然とした態度や躍動的な姿からは、一人一人の熱い思いが感じられ、保護者の皆様に感動はしっかりと届きました。

厚沢部小学校 児童108名

発表を2学年ごとに分散させ、観客の入れ替えや会場の換気・消毒を行いながらの実施となりました。

自分たちで課題を見つけ、みんなで1つのものを創り上げる取組を通して、充実感や達成感を味わうことができました。

